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Candidatos a la alcaldía de Monterrey presentan propuestas de movilidad ante
Cámara de Construcción
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Las propuestas fueron presentadas ante integrantes de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción y
su presidente, Roberto Macías.

Monterrey.- Los candidatos a la alcaldía del municipio de municipio de Monterrey participaron en el foro de
infraestructura pública, organizado por la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC), donde
mostraron sus propuestas de movilidad y crecimiento urbano.

En el evento realizado en Cintermex, los cinco candidatos se comprometieron a cumplir 10 puntos con el sector
entre los que destacan transparentar los procesos de licitación y permitir la participación del gremio en la
planeación de la infraestructura del municipio.

Durante la participación del candidato por la Coalición "Fuerza y Corazón por Nuevo León", Adrián de la Garza,
presentó una lista de 11 obras de infraestructura para mejorar la movilidad en los sectores de la zona sur, poniente
y norponiente de Monterrey, destacando que ya se cuentan con ante proyectos y las obras tendrían una inversión
de 2 mil 400 millones de pesos.

"Les compartí un poco de las obras viales que estamos planeando para Monterrey, para ayudar a las áreas
congestionadas del sur de la ciudad, del área del Huajuco y del poniente y norponiente de la ciudad, ya estando
en la administración y haciendo una planeación presupuestal se verían cuáles van primero", indicó.

Por su parte, Mariana Rodríguez, candidata de Movimiento Ciudadano, indicó que se requiere rescatar el centro
de la ciudad, planes de desahogo de vialidades al poniente y estudiar los proyectos de segundos pisos, para
conocer si es viable implementarlos.

"En el centro de Monterrey es bien importante seguirlo fortaleciendo, existe una congestión vial en Paseo de Los
Leones, sin embrago, hay muchas avenidas paralelas que se pueden fortalecer como Ruiz Cortines, Aztlán,
Richard Bird y Madeira para desahogo del tráfico en Cumbres y Paseo de Los Leones y para la gente que va de
Monterrey a García", explicó.

"En el centro de Monterrey es bien importante seguirlo fortaleciendo, existe una congestión vial en Paseo de Los
Leones, sin embrago, hay muchas avenidas paralelas que se pueden fortalecer como Ruiz Cortines, Aztlán,
Richard Bird y Madeira para desahogo del tráfico en Cumbres y Paseo de Los Leones y para la gente que va de
Monterrey a García", explicó.

Mauricio Cantú, candidato de "Sigamos Haciendo Historia ", presentó su eje "Monterrey: Capital del Bienestar
Integral e Impulso Económico y Social", que contempla la inversión de por lo menos el 30 por ciento del
presupuesto total del municipio a la inversión en infraestructura pública, siendo su principal meta el
mejoramiento de avenidas, parques y espacios culturales.
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"De quedar en la alcaldía vamos a buscar que por lo menos el presupuesto anual vaya a infrestaestructura y
desarrollo urbano. Nuestra ciudad se está cayendo y los espacios públicos abandonados, no es posible que por
gobiernos incompetentes y corruptos no salgan los proyectos", indicó.

Patricio Zambrano, candidato del Partido Vida, y Adalberto Madero, de Esperanza Social, coincidieron en que no
solo debe invertirse en obra pública, sino también en proyectos de movilidad y servicios públicos.

En el diálogo, el presidente de la Cámara de la CMIC de Nuevo León, Roberto Macías, recibió las propuestas,
además de solicitarles a los candidatos que, de quedar electos, deben licitar las obras públicas durante los meses
de noviembre y diciembre, para arrancar las obras en enero y febrero, con lo cual lograrían eficiencias en los
tiempos de procesos.


